

A solicitud del Sr. D. Bartolomé Bernal, Presidente del Consejo de Administración de la Caja Murciano-Albacetense de Previsión Social, se concedió permiso para instalar temporalmente la oficina, en una de las salas de la Casa-Academia.

El Sr. Director de la Económica de Málaga nos remitió un cuestionario comprensivo de aquellas interrogantes, cuya contestación (a su juicio) puede ser base de una futura reorganización de las Sociedades Económicas.

Fueron presentados en esta junta (12 de Junio) los trabajos calificados por los profesores de la Academia, que contó 194 inscripciones para el curso de 1921-22. Para el año próximo se marcarán con un cajetín en que se inscriba la fecha del curso en que se hicieron, el sello de la Sociedad y firma del profesor que los califique.

Con sorpresa llegó a noticia de nuestro Director, que los ingenieros encargados de deslindar los montes del Estado incluyeron como tales el terreno montuoso de que es propietaria la Sociedad, junto al Puerto de la Cadena. Se otorgó al Sr. Director el más amplio voto de confianza para producir cuantas reclamaciones sean del caso en defensa de nuestra propiedad, llegando, si fuere preciso, hasta el pleito contencioso.

Del libro publicado por nuestro bibliotecario, titulado «A. Baquero: Estudio de su Obra Literaria» (de que remitiera, dedicado un ejemplar a la biblioteca), se acordó adquirir 50 ejemplares para la distribución entre los señores socios que acuden con más asiduidad a nuestras juntas, se justificó el acuerdo por el objeto a que responde la monografía: la personalidad literaria de Baquero, para la historia de la cultura murciana de recuerdo imprecadero.

También se acordó tomar algunos ejemplares de «El Libro Regional», de los poetas D. Francisco Frutos y D. Enrique Soriano, que reunieron en él producciones ya agotadas de D. Juan Antonio Soriano Hernández.

A la biblioteca pasó un ejemplar del folleto «Memorias Escolares», a cuyos autores se les dieron las gracias.

La Comisión Provincial de la Cruz Roja Española